



Boris Grunow kann für die Colours wichtige Dienste leisten.

Foto: BCC

## Colours setzen auf Grunow

**BILLARD** Das Team um Kapitän Heller steht im Abstiegskampf.

Als Tabellenvorletzter geht das Quartett des Billardclubs Colours in die beiden kommenden Spiele in der Oberliga. Mit dem BC Jülich und dem PBC Schwarz-Weiß Kohlscheid warten zwei Teams mit vollkommen unterschiedlichen Trends auf die Colours.

Während Kohlscheid seit dem zweiten Spieltag, nicht mehr gewinnen konnte – ausgerechnet das Hinspiel gegen die Colours – hat Jülich sich durch drei Siege in Serie Luft im Abstiegskampf verschafft. Trotz der beiden Niederlagen gegen Berrenrath zum Jahres-

auftritt geht das Düsseldorfer Quartett positiv in die Spiele gegen die direkte Konkurrenz. Immerhin hatte sich das Team gegen den fast feststehenden Oberligameister gut verkauft und ließ einen spielerischen Aufwärtstrend erkennen.

Mit zwei Siegen könnte die Mannschaft um Kapitän und Routinier Harald Heller den Anschluss ans Mittelfeld herstellen und zumindest Kohlscheid hinter sich lassen. Dabei helfen soll Boris Grunow. Der Ex-Bundesligaspieler ersetzt Ilya Bertsun, der an beiden Spieltagen (Studium) nicht zur Verfügung steht. Seine Erfahrung könnte den Colours möglicherweise den entscheidenden Vorteil in den beiden wichtigen Spielen bringen. *Red*